

Le Télégramme

Les vieilles calandres font une halte au centre du son à Cavan

Publié le 11 avril 2022 à 13h45



Lors de leur sortie dominicale, le Calandre club des Côtes-d'Armor a visité le centre du son.

Le Calandre club des Côtes-d'Armor, fort d'une centaine d'adhérents, organisait une sortie dimanche. Partis de Pédernec, une trentaine de véhicules (Jeep, 403, Mercedes...) ont fait une halte au centre de découverte du son pour la pause déjeuner, et visiter le site. L'après-midi, direction le château de Cruguil, à Lannion, et découverte de Nantouar, à Louannec. Les vieilles berlines ont attiré le regard : bien « briquées », elles ont ensuite pris le chemin du retour, chacun chez soi, jusqu'à la prochaine sortie dominicale de ces passionnés de mécanique ancienne.

Cavan. Des voitures de collection au centre du son

C'était la première grande sortie d'après-Covid du Calandre-club d'Armor, dimanche 10 avril. Les belles voitures ont fait étape à Cavan.

● Ouest-France

Publié le 12/04/2022 à 18h31

Abonnez-vous

▶) ÉCOUTER

📖 LIRE PLUS TARD

📧 NEWSLETTER LANNION



Le Calandre-club d'Armor a fait une pause à Cavan. | OUEST-FRANCE

L'association Calandre-club d'Armor s'est retrouvée au centre de découverte du son de Cavan pour sa première grande réunion d'après-Covid, dimanche 10 avril.

« L'association, qui compte 125 adhérents, se réunit le 3^e dimanche de chaque mois et fêtera ses 33 ans d'existence cette année », annonce le président, Louis Riou. Parmi ses trésors, une Porsche de 1985, un Buggy de 1970 mais aussi des Solex, des mobylettes et des motos. « On a même un 202 de 1939 et une Renault de 1925 ! Un gros torpédo modèle NN. Ça ressemble aux vieilles voitures des années 1900. »

Partie de Pédernec, la délégation d'une quarantaine de véhicules en tous genres est passée par les petites routes, a fait une pause à Cavan, avant de rejoindre le château du Cruguil à Lannion.

Prochaines grandes étapes : du 12 au 17 mai, une vingtaine de voitures se rendra à Loches (Indre-et-Loire) puis ils se retrouveront du 24 au 25 juin pour une grande sortie annuelle vers Plouescat (Finistère).

Contact : <https://ccarmor.net/> ou page Facebook CalandreClubdArmor.